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Desde el día 3 de abril 

*Con motivo del 39 ani-
n/siar¿° de la muerte de Mi
el oí t?ernandez —ocurrida 
ll, ¿8 de marzo de 1942 en la 
carceZ de Alicante— ha te-
!,» £ uaaT en Fuenlabrada 
*n homenaje al poeta en el 
rir. 3 ! 0 °-ue " e u a s u nombre, 
"°Jiae abarrotaron la sala 
mas de 400 personas en la 
larde del sábado 28. Tras es-
t^h?r,se la canción * Vien
tos del pueblo», Tina Sainz 
"$<> una semblanza de la 
o?.? y, obra del poeta de 
Yjwuela, que había traído 
perita su biógrafo, María 
gracia de Ifach F. Her-
?n^de2 Girbal le recordó 
Fn compañero de prisión, 
!£ny Rubio esbozó su figu-
fini ? t r o de la poesía espa-

oía de posguerra y el suda
fricano Mario Agreda dio 
, a visión latinoamericana 

DÍLSU P° e s í a . Recitaron sus 
aiíírnaÁ mas conocidos Joa-
tiln 9tcenta, Juan Diego, 
¿i?a Sainz y Alberto Gon-
cin .erPe '- A continua-
¡nir —informa nuestro co-
juoorador Francisco Berve-
a . se desarrolló un colo
te" co,n los asistentes —de 
w*tos las edades—, donde 
ta^7)°m i n a r o n í a s Pregun-
sah J niños que querían 
Hpr - °-ué murió Miguel 
t¡prnande2 ' P° r 9 u é í e me-
le 5 i e n *a cárcel o por qué 
Cn~ an tan mal de comer. 
pío?° c . o í o / ° n del acto se 
lo ,?5 c t o , u n a película sobre la «ida del poeta. 

de nSL-^ciación Española 
OcfflPones, Tiempo Libre y 
PSf" .Para Minusválidos 
húmCOS ^ a Po icado u n 
'AlVnp0 d e ' a revista 
Un i , > en eZ que realiza 
d oaiance d e j a s actjujda. 
cluZeallzadas en 1980 e in-
QUP o u n Programa de lo 
^ante%e¡iar a Cab° 

cQT£' c°nuenio coZectiuo deí 
Madr°^ I 6 ' a Pro^iwcia de 
ía f/o'-S ^a «icio firmado por 
de á„ .!/ Por la Asociación 
r°<¡ de JSu"ore« 1/ Ganade
ra p. .^fldnd y su provin-
la ¿ t f íe cpnueTiio, que afee-
res mas de 6.000 trabajado-
íes „ e n t a c o n ¿nnouacio-
rPo^ e n sus 
an?P!ct0 de 

f i a n t e s 

consecuciones ~ negociaciones 
í ^ e s . Entre Zas más 

fas "i"c cuarenta y tres ho-
de i 0 i m a ? a í e s e n 'os casos re«to S P a r t ¿ d a y cua-
ParnT • ^o1"05 semanales cuciñ»jmter i s" ; a> i a conse-cac¿n« d e t reinta días de ua-
k'sión esPa9adas al año, re-
a*S0 " ,aeZ convenio cada 
anteo

 iu9ar de cada dos de 
ter,.e V> por último, en el 
Ho.1 ?°, de Za revisión sajo
rnad^*" c°wvenio se ha fir-¡>»CrpLCon UTÍ J5 por 100 de 

^mento neto. 

TREN DE MADRID A PARLA 
La estación ferroviaria está a un kilómetro del pueblo, por lo 
que se ha establecido una línea de autobuses municipal 

Coincidiendo con la salida de este número de CISNEROS, entrará 
en funcionamiento la línea ferroviaria Madrid-Parla, prevista 

desde hace varios meses en el organigrama del Plan de Cercanías 
de Renfe, y que por fin es una realidad desde el día 3 de abril. 

Francisco González, alcalde de Parla, no podía ocultar so 
satisfacción cuando días antes conversábamos con él 

«Parla es una ciudad dormi
torio —nos decía— en el sentido 
más riguroso y lamentable de la 
palabra; es decir, no hay indus
tria prácticamente, a pesar de 
tratarse de una ciudad de 70.000 
habitantes. La mayor parte de 
la gente que trabaja, salvo quie
nes lo hacen aquí dentro del sec
tor servicios, tienen que despla
zarse, sobre todo a Getafe y 
Madrid. Las líneas de autobuses 
existentes, de la compañía 
Transportes de Cercanías, S. A., 
cubren las necesidades sólo par
cialmente. Por lo tanto, es un 
paso adelante importantísimo.» 

Según queda perfectamente 
recogido en el recuadro adjun
to, el primer tren en la direc
ción Madrid-Parla saldrá de la 
estación de Atocha a las cinco 
cincuenta de la mañana, y el 
último a las veintidós nueve de 
la noche. En total, se realiza
rán diariamente en esta direc
ción doce trayectos. 

En la dirección contraria, 
Parla-Madrid (Atocha), el pri
mer tren tiene su hora de sali
da fijada a las seis veintisiete 
de la mañana, y el último, a las 
veintidós cuarenta y ocho. El 
número de trayectos diarios 
será de trece en este caso. 

La duración media del viaje 
prevista es de 24-30 minutos. 
Todos los trenes enlazarán con 
la línea Getafe-Badajoz a su 
paso por Getafe. Estos horarios 
son válidos para una primera 

fase, prevista desde el 3 de 
abril hasta finales de mayo. A 

'partir del 1 de junio se aumen
tarán los trayectos diarios, dis
minuyendo por los tiempos de 
espera de un tren a otro. 

NUEVA LINEA. 
DE AUTOBUSES 

La estación ferroviaria de 
Renfe está a un kilómetro del 
casco urbano, en la dirección 
de Pinto. Para garantizar al 
máximo los traslados, el Ayun
tamiento ha puesto en funcio
namiento una linea de autobu
ses. «Esta línea —nos dice 
Francisco González— es de 

Sestión municipal directa, es 
ecir, está munícipalizada. Va a 

costamos dinero, pero en este 
momento sólo pensamos en 
prestar el mejor servicio a los 
ciudadanos. Se trata de una ex
periencia única a nivel provin
cial, aunque creo que en San 
Fernando también existe un 
servicio similar, aunque más li
mitado. La línea es interna, de 
servicio exclusivo para Parla; 
la típica línea circular; sólo que 
en este caso enlaza también con 
la estación ferroviaria. Su fre
cuencia está en relación directa 
con el horario de los trenes, 
lógicamente.» 

Aunque en el momento de 
escribir esta información no 
estaban todos los detalles ulti
mados, parece ser que los auto
buses urbanos de esta linea 
funcionarán gratis o a un pre
cio muy limitado durante el 
primer mes, dentro de la cam
paña informativa y de lanza
miento del servicio. Simul
táneamente se editarán carte-

Exaciumenie el día 3 de abril hizo 
su recorrido, camino de Parla, el 

primer tren de cercanías 

les con la relación de horarios. 
El plan de cercanías de Ren

fe, dentro de cuyo organi-
frama se encuentra la línea 

ladrid-Parla, comenzó a desa
rrollarse hace ahora un año. 
Tiene como objetivo comuni
car Madrid con las principales 
localidades del área metropoli
tana. Los trayectos Madrid-pe
riferia sur son los que más de
sarrollados se encuentran. En 
total son nueve líneas en toda 
la provincia. 

ESTACIONES 

Getafe-Badajoz 
Madrid-Atocha 

ESTACIONES 

Madrid-Atocha 
Getafe-Badajoz /. 
Par la ._ 

Parla | Madrid-Atocha 

s 
.. LI. 

5661 

6,27 
6,34 
6,52 

5663 

6,46 
6,53 
7,13 

5665 
Di. 

7,16 
7,23 
7,41 

5631 
Di. 

7.50 
7,58 
8,20 

5671 
Di. 

11,03 
11,09 
11,26 

5675 
Di. 

14,07 
14,13 
14,30 

3633 
Di. 

15,30 
15,39 
15,59 

5681 
Di. 

19,03 
19,10 
19,28 

1611 
Di. 

19,3( 
19,41 
20,0' 

5683 
Di. 

) 20,20 
) 20.26 
1 20,43 

3635 
Di. 

21,39 
21,47 
22,06 

5685 
Di. 

22,10 
22,16 
22,34 

5687 
Di. 

22,48 
22,54 
23,11 

Madrid-Atocha | Parla 

s. 
.. LI. 

5660 

5,50 
6,08 
6,14 

5662 
Di. 

6,46 
7,05 
7,11 

5630 
Di. 

7,16 
7,40 
7,48 

1612 
Di. 

8,42 
9,09 
9,18 

5670 
Di. 

10,26 
10,46 
10,52 

5674 
Di. 

13,27 
13,48 
13,54 

3632 
Di. 

14,20 
14,40 
14,48 

5680 
Di. 

18,25 
18,44 
18,50 

5682 
Di. 

19,19 
19,41 
19,47 

3636 
Di. 

19,50 
20,10 
20,18 

5684 
Di. 

20,59 
21,20 
21,26 

5686 
Di. 

22,09 
22,28 
22,34 

* Horarios válidos hasta finales de mayo. A partir de esta fecha se aumentarán los servicios. 

Moción del Ayuntamiento de Alcorcón 
sumándose a las solicitudes ya existentes 

«EL REY SE MERECE 
EL NOBEL» 

«Su valiente y leal actitud en los sucesos 
del día 23 le hacen acreedor 

a este premio», afirma la Corporación 
El Ayuntamiento de Alcorcón 

en pleno ha aprobado una 
moción cuyo texto dice: 

«Por todos es bien conocida 
la trascendental intervención 
de S. M. el Rey don Juan Car
los I los pasados días 23 y 24 de 
febrero en defensa de la liber
tad, la democracia y, por consi
guiente, de la Constitución, 
aprobada por una gran mayo
ría de los españoles, evitando 
con su actuación que los sedi
ciosos llevaran a cabo la invo
lución que se proponían. Se 
considera que la valiente y leal 
actitud de 5. M. le hace acree
dor a que, por esta Corpora
ción en pleno, se solicite el pre
mio Nobel de la Paz para nues
tro Rey.» 

También, una vez más, se 
acordó por unanimidad repu
diar los viles asesinatos come
tidos por los terroristas de 
ETA en las personas de los te
nientes coroneles don Ramón 
Romeo Rotaeche y don José 
Luis Prieto García. 

OTROS ACUERDOS 
En otro orden de cosas el 

Ayuntamiento aprobó se lleve 
a cabo el proyecto de visera 
para la tribuna del polideporti-
vo del prado de Santo Domin
go; la mecanización del padrón 
municipal de habitantes del 

*3K3K3«X3eJ«SeSÍ3eX*3S3«3CSC3«JC»SJ£J^^ 

¿'. ¡U. ei Rey don Juan Carlos 

año 1981; el pliego de condicio
nes para conceder mediante 
concurso entre cooperativas el 
derecho de ocupación de sub
suelo público con garajes sub
terráneos y un plan de excur
siones para la tercera edad re
sidentes en esta villa. 

Asimismo se aprobó el pro
grama de salud escolar y la 
modificación de las ordenanzas 
fiscales, reguladoras de las di
versas tasas. 

La ratificación del acuerdo 
de cesión, en la barriada de 
Torresbellas, de 2.003 metros 
cuadrados de terreno, al patri
monio del Estado, para que el 
Ministerio de Trabajo lleve a 
cabo la construcción de guar
dería infantil. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
.CONCURSOS 

El pleno de la Corporación celebrado el 31 de marzo acordó 
. . sacar a público concurso: 

REALIZACIÓN DE UN LOGOTIPO Y LEMA. IDENTIFICAYl-
VOS DE LA PROVINCIA DE MADRID. 

A este concursó podrán acceder todas aquellas personas 
físicas o jurídicas de nacionalidad española o residentes en 
España que lo deseen. 

Logotipo: Un único premio, de 800.000, pesetas para el 
original seleccionado. 

Lema: Un único premio, de 200.000, pesetas para la frase 
seleccionada. 

Fecha límite: 15 de abril de 1981. 

REALIZACIÓN DE UN PROGRAMA AUDIOVISUAL SOBRE 
LA PROVINCIA DE MADRID, utilizando diapositivas y sonido 
grabado, en el que se haga patente-la realidad histórica, 
cultural y socioeconómica de la provincia. 

Fecha límite: Diez días después de la publicación del presente 
anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia». 

PRIMEROS PREMIOS PERIODÍSTICOS «AUTONOMÍA DE 
LA PROVINCIA DE MADRID», para artículos o reportajes y 
fotografías que se hayan publicado entre el 1 de enero y el 15 
de mayo de 1981. 

Se concederá un premio de 100.000 pesetas para el mejor 
artículo periodístico, y otro de igual cuantía para la mejor 
imagen gráfica. Así como dos accésits, de 25.000 pesetas 
cada uno, para las dos informaciones y dos fotografías que le 
sigan en mérito. 

Los interesados pueden recoger las bases de los concursos 
en la OFICINA DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN. Diputa
ción Provincial de Madrid. Miguel Ángel, 25. Madrid-10. 

.ómc 
oficina medios de comunicación V 
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SAN LORENZO 

• Organizado por la escue
la de música de la asocia
ción cultural Padre Antonio 
Soler, en colaboración con el 
Real Colegio Universitario 
María Cristina y el Real 
Conservatorio Superior . de 
Música de Madrid, se ha ce
lebrado en la Universidad 
María Cristina la segunda 
etapa del ciclo «Divulgación 
musical», de la guitarra, la 
viola, el violoncello y el con
trabajo. 
tf Continúan a buen ritmo 
las obras de canalización del 
río Guadarrama a su paso 
por Collado Villalba. 

Si la empresa constructu-
ra haing mantiene el ritmo 
actual, las obras estarán 
terminadas, aproximada
mente, en año y medio. 

M Se están dando los 
últimos toques al chalet de 
dos plantas que será desti
nado a residencia para la 
tercera edad en El Escorial. 
La nueva residencia Nues
tra Señora de Gracia está 
ubicada en la zona residen
cial Prado Tornero, calle 
San Quintín, número 2, y 
empezará a funcionar a fi
nales de mes. 

Se ha dotado a la nueva 
residencia para la tercera 
edad de un ambiente fami
liar. 

Cancha y bontón, primeros proyectos 

COLLADO VILLALBA AMPLIA 
EL POLIDEPORTIVO 

El delegado de Deportes, don Gregorio López Cifuentes, informó en 
el último pleno de Collado Villalba sobre las necesidades más 

perentorias existentes en el polideportivo municipal y 
comunicándose que ya se ha confeccionado un anteproyecto para su 

presentación en la Diputación Provincial de Madrid, con un 
importe de 128.100.000 pesetas, desarrollándose por fases, siendo la 

primera fase la que acoge a la instalación de una cancha y un 
frontón y proponiéndose por la Delegación de Deportes y el alcalde 

en conjunto la aprobación de este pleno para poder continuar las 
gestiones necesarias y trámites correspondientes. 

Después, el alcalde, en re
presentación de la propuesta 
conjunta de los grupos PSOE y 
PCE, informó sobre el cambio 
de nombres e imposición de 
ellos a las que no lo tengan de 
las calles existentes, acor
dándose efectuar un estudio 
amplio y debiéndose investigar 
en los archivos municipales y 
consultarse a los vecinos más 
antiguos de la localidad. 

NUEVO QUIOSCO 
Asimismo, se acordó por 

unanimidad la construcción 
del quiosco El Raso. Se quiso 
dejar constancia de que la vo
luntad del Ayuntamiento al 
efectuar esta instalación es 
única y exclusivamente la de 
dar un servicio al pueblo. En el 
siguiente punto, doña Inés Re

dondo del Burgo presentó un 
informe del río Guadarrama, 
que fue ampliado por el alcal
de , C a r l o s J u l i o L ó p e z 
Jiménez, en relación con la 
compensación de los terrenos 
afectados por la canalización 
del arroyo de la Poveda a la 
urbanización Parque Sierra. 

Asimismo se informó de la 
construcción del puente nece
sario entre las calles de Alpe-
drete y La Venta y de la con
veniencia de ser adjudicado a 
la empresa Laing, S. A., ya que 
fue esta empresa la que hizo el 
proyecto gratuitamente y la 
que está llevando a cabo estas 
obras de canalización del río 
Guadarrama, teniendo una 
aportación del 70 por 100 por 
parte de la Diputación Provin
cial. 

Las actuales instalaciones se verán complementadas con la ejecución de 
los nuevos proyectos, por un coste de 128 millones de pesetas 

Para adaptarlo a la nueva 
reglamentación sanitaria 

CHEQUEO AL MATADERO 
DE GUADARRAMA 

En la última sesión del Ayuntamiento de Guadarrama s e 

leyó el escrito remitido por la Delegación Provincial del Mi
nisterio de Agricultura sobre las instalaciones en el Matadero 
Municipal y en el que se requiere si el Ayuntamiento de 
Guadarrama se halladispuesto a presentar un anteproyecto de 
las modificaciones precisas para adaptar las instalaciones de» 
Matadero Municipal a la reglamentación técnica sanitaria pu
blicada en el «BOE» del 4-2-77. La corporación acordó po» 
unanimidad que los señores veterinario, arquitecto, apareja
dor y concejales miembros de la comisión de montes se infor
men sobre el alcance de la citada adaptación. 

CONSTRUCCIÓN DE ACERAS 
Entre el resto de los temas tratados por la Corporación 

Municipal de Guadarrama destaca el escrito recibido por »a 

Asociación de Propietarios de Los Negrales, que fue l*5'^0',^ 
tras un amplio debate se acordó por unanimidad solicitar de j» 
Diputación Provincial de Madrid las subvenciones para »a 

ejecución de obras de construcción de aceras y alumbrados en 
la colonia Media Luna y de la colonia de Las Angustias, as 
como la pavimentación de la calle principal de la colonia d 

Las Cabezuelas, desde la carretera de Alpedrete a Grande 
Valles, todo ello por un valor aproximado de 60.000.000 o 
pesetas. , 

Tales subvenciones se incluirán dentro del denomina*! 
mini-plan y en ningún momento habrán de interferir Ia 

concedidas dentro del plan de cooperación. 

NAVALCARNERO 

• A propuesta del alcalde 
de Pozuelo de Alarcón, don 
Juan Carlos García de la 
Rasilla, y con casi la totali
dad de los concejales de la 
Corporación como apoyo, el 
Ayuntamiento local inser
tará una enmienda al infor
me, criterios y objetivos so
bre la revisión del Plan Ge
neral del Área Metropolita
na. Informe redactado por 
un acreditado grupo de ar
quitectos a instancias del 
Consejo de Municipios, de 
cuya comisión permanente 
es miembro el señor García 
de la Rasilla. 

La enmienda en cuestión 
se refiere al posible confu
sionismo que pudiera cau
sar el sentido de similitud 
de compatibilización de pla
nes generales locales en 
cada municipio con la pla
nificación a nivel metropo
litano. 
• Después de dos meses de 
continuos ensayos, la agru
pación musical Villa de 
Móstoles realizó su primera 
presentación oficial. Dicho 
acto de presentación tuvo 
lugar en un cine de la loca
lidad. 

La agrupación musical 
está compuesta por 38 
músicos y un director, todos 

i. ellos vecinos de Móstoles. j 

Los propietarios del palacio de Baena venderán 
el edificio al mejor postor 

SEVILLA LA NUEVA QUIERE 
SU CASA GRANDE 

A sólo 37 kilómetros de Madrid, y con poco más de 700 habitantes 
censados, Sevilla la Nueva, o Sevilleja, como se la conoce en la 
comarca por haber sido fundada por una familia procedente de 

dicha localidad toledana, es también una ciudad con rica historia 
monumental, y grandes inquietudes entre sus vecinos por la cultura 

Gran preocupación de la 
Corporación y todo su vecin
dario es el conseguir que su 
Casa Grande, o palacio de Bae
na, no pase a manos privadas 
que pudieran especular con él 
e incluso deteriorar su monu-
mentalidad. 

La Casa Grande está separa
da por una amplia explanada 
de la iglesia parroquial, igual
mente de gran valor arquitec
tónico, según los sevillalano-
venses. Fue palacio del duque 
de Baena y del marqués de Vi-
llamanrique. Edificación que, 
aunque deja adivinar su modi
ficación posterior, es fácil de
ducir, por sus características, la 
ubicación en la Edad Media 
como fecha de su construcción, 
época en a que Sevilla la Nue
va tuvo gran importancia, has
ta el punto de ser recordada 
varias veces por Galdós a la 
hora de recorrer literariamen
te la provincia y que posterior
mente relataría en su obra 
«Nazarín». 

DEBE SER UN BIEN 
PATRIMONIAL 

Ángel Batanero, alcalde de 
la localidad, no ha cejado en su 
empeño de propagar a los cua-

El municipio, sin 
embargo, no tiene 
fondos para optar 
a una compra en 

la que habría que 
desembolsar más 
de veinte millones 

de pesetas 

tro vientos su deseo de que la 
hoy en venta y en manos de la 
propiedad privada, Casa Gran
de, fuese un bien patrimonial. 
Para ello cursó una llamada de 
atención a los servicios compe
tentes de cultura de la Diputa
ción madrileña. 

La Corporación provincial, 
representada por su vicepresi
dente, señor Larroque, y su de
legado de Cultura, José García 
Ruiz, estuvo presente en Sevi
lleja, considerando oportuna e 
interesante la petición del 
Ayuntamiento local. 

Las dificultades existentes 
en estos momentos, y que al 
parecer serán solventadas, se 
centran en la fecha tope para 
la venta del palacio de Baena. 
La actual propiedad al parecer 
ya ha tenido ofertas por valor 
de 20.000.000 de pesetas, y puso 
como tope el mes de marzo. 

La Diputación, por su parte, 
ha pedido una moratoria hasta 
abril, teniendo en cuenta que a 
pesar del interés demostrado 
por el ente provincial, la falta 
actual de presupuestos hace 
imposible arbitrar una solu
ción definitiva. 

Hace algunos días se recibió 
en la localidad un comunicado 
de Diputación en el que se da
ban respuestas esperanzadas, a 
falta del consabido presupues
to, para la adquisición de lo 
que los habitantes locales con
sideran una joya arquitec
tónica de los siglos XV o XVI, 
y que en la actualidad es pro
piedad de Franco Voli, quien 
na tasado su valor y, al pare
cer , r e c ib ido o f e r t a s de 
20.000.000 de pesetas. 

En cuanto a la utilización 
posterior, de adquirirse por el 
organismo público la Casa 
Grande, el alcalde manifestó la 
serie de utilidades a que pudie
ra estar destinada. Desde al
bergar un nuevo ayuntamien
to a casa de la cultura, bibliote
ca, etc. 

LOS NIÑOS 
DE MORALEJA 

SIN CINE 

La Asociación de Pac"rf 
Alumnos de Moraleja oe 

Enmedio ha tenido que i» 
terrumpir las sesiones o 
cine para niños que se p1" 
yectalban en las aulas de i 
colegios. Al parecer, el m 
tivo de dicha paralizad?' 
se debe a que no han_rec»D 
do ninguna comunicad 
oficial por parte del Ay u . a 
tamiento que acredite ^ 
utilización de las aU '?s '(jo 
pesar de que fue a P r , ^ / , p 
en pleno hace ya alg 
tiempo. 

ofici3! La comunicación dique deben recibir 
Ayuntamiento es in1?1?.,-
cindible para la reanua 
ción de las proyecciones, y j 
que ha de ser remitida a 
Ministerio de Educación y , 
la Delegación Provine'^ 
del mismo ente para dar 
un carácter oficial a esta a ^ 
tividad. Por otra parte, 
estar los colegios en con 
trucción no ofrecen muen 
garantías de seguridad 

En cuanto al tema de (. 
colegios la situación c°pS¡-
núa sin cambios. El P r

 e. 
dente de la Asociación, 
ñor Fernández, nos corn** 
taba que si los centros es 
l a r e s n o h a n s ' a r -
terminados se debe, en-P . n 
te, a la falta de colaborad^ 
existente entre el Ay u n j f l 
miento y la Asociación. . 
que supone una rner

a!-a 
grande de presión de c 

al Ministerio. 
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' E l pueblo de Costada, re-
Presentado por el Ayunta
miento, entidades ciudada
nas, partidos políticos y cen
dales sindicales, ha enviado 
al ministro de Educación una 
caTta expresando su discon-
Jorrnidad con la política se-
yutda por él Ministerio en 
materia de construcciones es
colares. 

"La situación es límite, se
ñala el escrito. Apenas faltan 
jico meses para el inicio del 
urso y las deficiencias en las 

575*J* escolares van a dejar a 
cali nÍñ0S d e Coslada e n to 

aiie > No hay justificación 
Posible por parte de ese Mi
sterios a no ser su inefica-

w y dejadez, porque los te-
Jenos están cedidos con 
r'mpo suficiente y hay terre-
™°* de sobra. *No nos sirve 
c£* digan que hay deficien-
n£? In ei'08' P01"0,116 swpo-«endo que existan hay terre-
™°* «Jue no las tienen y tam-
f**0 se han comenzado las 
obstrucciones. Nuestros ci-
'smo queda demostrado al 

™° «alizar ía concentración 
b¡dZlSta y Q-ue h a sido Pr°hi~ 
EsttJ*" e* 90oern<idor civil. 
laaHamos 9 u e e* civismo de 
J™ Administración se equipa-
„. a{ nuestro y resuelva el 
gobierna de Coslada en favor 
* w cultura y et bienestar 

PUbZico y ciudadano.* 
?.J? asociación de defensa 
fiPUpica y del patrimonio 
""tonco-artístico de Alcalá 
2* Henares (AdelphoJ se ha 
Q£9H*O al Ministerio de 

ras Públicas y Urbanismo 
g""a proponer a la Dirección 
¡Z?leTal de Arquitectos y Vi
vía la confección de un 
fTp

n Pü°to para Alcalá que 
c¡Áne e l Proceso de degrada-
ciurf jrbaníst»ca q«e su/re la 
raí? - y q u e °ícan2<» !/a ca
ce* s t ica* aIormantes. Pr°-
b ° íue, si no se remedia en 
naVf pla20* P"*0* determi-

r fa destrucción del patri-
ten"10 ar<Juitectónico complu-
!üi>? t r o c i n a d o P01" el Ayun-
£"uento de Alcalá de Hena-
C¿,,V„<i,riSKÍo por el doctor 
«er TÍr' P1"0/16»»1" rfe to üni-rystdad Complutense, se está 
cur j n d o e n fa localidad un 
tur?0*- formación de guías 
fvjf!1?». £1 presidente de la 
^ntsjón de Cultura, José 
q¿f ta"iente, ha manifestado 
so-L, objetivo es formar per-
( ¡J 0 ! para que desempeñe 
nanU^'Íarnente' y en conso-
cj„¿,Cla con los intereses 
nisrl?* y culturales del orga-
fen Patrocinador, las ta
tú J , propias de un guía 
n^Ko cualificado. El corte
áis?- i?1 curso se basará en 
fo¿?inas orientadas a la 

llí»00"^ a r t í s í i c a y c u í t u r a I 

]$„*•' Ayuntamiento de Torre
e n «entro de su programa 
leb»U ' t i e n e proyectado ce-
fann U n a ÍerUx ̂  ' i b r 0 in" 
n i a ' u V juvenil en el mes de 
cjpVp- representantes muni-
tar» * Van a mantener con-
Ap2lcon Profesores de EGB, 
da^r y otras entidades ciu-
bj¡Z:nas. así como con los li-
9arr ^ Torrejón, para or-
/ e r i 0 ! en^e todos la citada 
Z£ CISNEROS dará infor-
a j ^ n más detallada sobre el 
quei a medida que se acer
c a *a /echa de la inaugura-

Alcalá: 
La oposición 

dice que 
los solares 
no están 
a punto 

La polémica iniciada por la Delega
ción Provincial de tsolares buenos, 
solares malos* para la construcción 
de nuevas escuelas, es motivo de 

discusión y polémica en Alcalá 

POLÉMICA EN TORNO A LOS 
TERRENOS ESCOLARES 

Hace dos semanas el presidente de la Comisión de Enseñanza de 
Alcalá, Sergio Coello, manifestó qne las pegas qne la Delegación 

Provincial de Enseñanza pone a los solares cedidos por el 
Ayuntamiento —el de Litos y el de la Virgen del Val—, para la 

construcción de dos nuevos colegios, eran Intolerables. Al mismo 
tiempo, criticaba la actuación de la Delegación y dudaba de las 
promesas dadas por el nuevo delegado provincial, señor Oñate, 

que decía que los colegios estarían terminados antes del comienzo 
decurso 

Una de las pegas que la De
legación ponía era el no tener 
el certificado de que los solares 
se hallaban libres de cargas y 
gravámenes y de sus inclusio
nes en el inventario del Ayun
tamiento. 

Esto fue calificado de falso 
por Sergio Coello, añadiendo 
que la documentación habia 
sido enviada a la Delegación 
con fecha 8 de octubre, como 
pudimos comprobar personal
mente. 

LA DOCUMENTACIÓN, 
SIN ENVIAR 

Esta información ha sido 
desmentida por dos concejales 
de UCD, Mariano Rodríguez y 
Vicente Cabezas —este ultimo, 
vocal de la Comisión de Ense
ñanza—, manifestando que la 
documentación no había sido 
enviada aún la semana pasada, 
a pesar de que en el pleno del 
17 de septiembre se acordó la 
cesión. Los concejales de UCD 
tenían en su poder documenta
ción solicitada a la Delegación, 

en la que se reflejaba que no se 
había enviado esta documenta
ción, a la vez que se reclamaba 
ésta por medio de telegramas 
enviados en diciembre, enero 
y febrero. 

Del solar Virgen del Val los 
concejales ucedistas añadieron 
que la pega del desnivel exis
tente se había solucionado ce
diendo el solar de Litos, y so
bre el de El Chorrillo dijeron 
que a pesar de haberse ofreci
do a la Delegación para cons
truir un colegio para el nuevo 
curso no se había comprado 
aún. Informaron que en el ple
no ordinario de marzo se apro
bó la compra de otro solar, pro
piedad de la empresa Roca, ha
biéndose pedido al Ayunta
miento que enviara un 
documento de Roca autorizan

do a la Delegación la construc
ción de un centro de EGB para 
adelantar tiempo. 

Vicente Cabezas dijo: «Los 
' requisitos que pide la Delega

ción son los mismos que pedi
ría el Ayuntamiento para 
construir. No construye por
que no puede. Queremos que 
se sepa la verdad y que el 
Ayuntamiento no ha sabido 
gestionar el asunto. El solar 
Virgen del Val lo tenemos 
hace dos años y las pegas del 
desnivel del terreno están sin 
solucionar. Habrá problemas 
porque los nuevos colegios se 
terminarán en noviembre, 
afectando a unos 1.800 niños. 
Esperamos que el Ayunta
miento arbitre medidas para 
solucionar el problema.» 

El comité local centrista, contra dos 
concejales del partido que votaron 

una propuesta del PSOE 

CISMA EN LA UCD 
DE LOECHES 

El voto de los concejales de UCD José María Martínez Caba y 
Félix Ropero de la Fuente —primero y segundo tenientes de 

alcalde—, a favor de una propuesta socialista —implantación del 
impuesto sobre solares—, naciendo que ésta lograse ser aprobada, 
ha provocado un duro enfrentamiento entre éstos y el comité local 

de UCD, con el alcalde, Felipe Ruiz, a la cabeza 
La aprobación por parte del Ayuntamiento del impuesto sobre solares ha 
motivado el enfrentamiento entre los ucedistas del Ayuntamiento de 

Loeches 

. Según los citados concejales, 
el presidente de la UCD de 
Loeches, Gregorio Sanz Vive
ros, convocó a todos los ucedis
tas del pueblo a una reunión 
para tratar el tema del impues
to con el fin de que este acuer
do fuese anulado. 

LAS TENSIONES 
SE RADICALIZAN 

Al parecer, la ruptura de la 
disciplina de voto por parte de 
los dos tenientes de alcalde ha 
hecho que las tensiones que ya 
existían en la UCD local se ra
dicalicen. Estos concejales 
mantienen su voto y no acep
tan la versión del alcalde, del 
concejal Felipe Alejo y de Fe
derico Vicente, miembro del 
comité local de su partido, en 
el sentido de que el «impuesto 
aprobado grava al pueblo y no 
es necesario». 

Según las mismas fuentes, 
estas tres personas tienen va
rios solares de su propiedad y 
el impuesto les afecta directa

mente al obligarles a pagar por 
ello. También señalan que, por 
parte de otros propietarios de 
solares, ha habido presiones 
para que el impuesto sea reti
rado, llegando a comentar que 
si éste se implanta cobrarán a 
los cazadores del pueblo que 
cazan en sus tierras por el uso 
de las mismas, uso que hasta 
ahora venia siendo gratuito. 

UNA LEY OBLIGATORIA 
Félix Ropero y José María 

Martínez añaden: «Con esta 
presión, los propietarios inten
tan enfrentar a los vecinos con 
el Ayuntamiento, no aceptan
do además una ley obligatoria, 
existente desde 1979. No nos 
parece bien la actitud del alcal
de y del concejal Felipe Alejo 
en contra del impuesto de sola
res cuando aceptaron el de 
plusvalía y paso de carruajes, 
que afecta a la mayoría del 

{>ueblo, y este otro, que afecta a 
os propietarios que tienen más 

capacidad económica, quieren 
que se quite.» 

Félix Ropero manifestó a 
este periódico que estos en-
frentamientos con el alcalde se 
vienen sucediendo desde el 
año pasado. El alcalde incluso 
llegó a solicitar que los dos te
nientes de alcalde fuesen ex
pulsados del partido y del 
Ayuntamiento, argumentando 
que «perjudicaban al Ayunta
miento y a UCD». 

NO A LAS INJUSTICIAS 
«El primer enfrentamiento 

entre el alcalde y yo —conti
núa Félix Ropero— fue en 
marzo del año pasado, cuando 
pretendía que el gasto de 
24.000 pesetas correspondiente 
al transporte y agua del colegio 
Monfort, que había sufrido una 
avería, fuese pagado de las ar
cas municipales. Yo me opuse 
por considerar injusta esta me
dida al ser una empresa priva
da. El alcalde comunicó lo su
cedido al comité provincial de 

Madrid y hasta ahora no se ha 
tomado ninguna medida con
tra mí, lo que demuestra que 
mi comportamiento no fue tan 
incorrecto como él decía. Des
pués ha habido otros enfrenta-
mientes por diversos motivos. 
Una de las veces me denunció 
al gobernador porque no acep
té que se saltara un acuerdo 
corporativo. 

Sé que hay comentarios, 
muy deformados por otra par
te, sobre los enfrentamientos 
entre el alcalde y nosotros. Di
cen de nosotros que somos los 
malos y que perjudicamos al 
pueblo sólo porque no estamos 
de acuerdo con las injusticias 
que se intenta realizar. Se dice 
que estamos dando un mal 
ejemplo. Yo creo que el mal 
ejemplo lo están dando ellos; 
nosotros lo único que quere
mos es defender los intereses 
del pueblo, que para eso nos 
eligió.» 

I 


